



洗心の松

揺籃だより

令和3年度 藤井小学校だより 12月号



揺籃の藤

教育目標 豊かな心で助け合う子ども よく考え進んで学習する子ども 健康でたくましい子ども
～洗心の松のように大きく根を張り、揺籃の藤のように美しく、たくましい大木になろう～

頑張った2学期！もうすぐ冬休み！

もうすぐ、運動会や社会見学など様々な行事があった2学期が終わろうとしています。各学年でそれぞれが自分の目標を決めよく努力した2学期であったと思います。

さて、冬休みは、2週間と短いですが、一年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。一年の終わりとして、御家庭では、大掃除や片付けをすると思います。これは、一年間の終わりに掃除をしてきちんときれいな家庭で新年を迎えたいという昔からの風習です。ぜひ、片付け等をするときは子供たちにも手伝わせてください。きれいに掃除した後は、鏡餅を飾り、年越しそばを食べるときには、今年一年のなかで、頑張ったことを各家庭で出し合っ、子供たちをたくさん褒めてあげてください。

冬休みの間には日本の伝統的な行事や文化に触れる機会がたくさんあります。大掃除、大晦日、除夜の鐘、お正月、初日の出、初夢、お年玉、初詣、書き初め、たこ揚げ、松飾り、七草がゆ…。子供たちには、そのような日本の伝統的な文化や行事にたくさん触れてほしいと思います。文化や伝統行事には、「形」が大切にされて残っています。例えば、除夜の鐘は108回と決まっています。お正月に食べるおせち料理も種類が決まっています。お供えのお餅も形が決まっています。そういうものに触れて、形の良さやすばらしさがわかると、それが毎日の生活の中でも生きてくるのではないかと思います。

形の良さを冬休みの間に学んで、それが3学期の生活に生かせるようになると、ますますすばらしい藤井小学校になると思います。

みぶっ子心のきらめき表彰！

11月22日(月)、6年生を対象に「みぶっ子心のきらめき表彰」が行われました。この表彰は、児童一人一人に自分自身の良さや素晴らしさを再認識させ、自己肯定感や自己有用感、存在感を高めることにより、児童を健全に育成していくことをねらいとして、壬生町で小学校6年生全ての児童対象に実施しているものです。小菅町長から賞状を田村教育長から記念品を頂いた子供たちの表情は、笑顔いっぱいでした。



〈児童からお礼の言葉〉

「今日お越しいただいた皆様へ感謝し、お礼の言葉を申し上げます。本日は、ぼくたち2名のためにこのような式を開いてくださり、ありがとうございます。」(●●●●●さん)

「藤井小学校は、人数が少ない学校ですが、地域の方々に支えられながら、元気に学校生活を送っています。ただ今いただいた賞はとてありがたく、今後の私たちの励みになります。家族や先生方、地域の方々の思いを胸にこれからも頑張っていきます。」(●●●●●さん)

精一杯頑張った持久走記録会！

雨のため1日延期となりましたが、2日（木）、さわやかな天気のもと持久走記録会が行われました。これまで子供たちは、自分の目標に向かって藤井っ子タイムの時間に熱心に練習に取り組んできました。記録会では、みんな自分の新記録に向けて精一杯頑張りました。保護者の皆様、たくさんの応援ありがとうございました。



- さん（1年） つかれちゃったけどたのしかったです。ほかのおかあさんたちがみていて、すごくきんちょうしました。
- さん（2年） 今までれんしゅうして、しん記ろくをだしてがんばってはしれました。みんながたくさんおうえんしてくれたからうれしかったです。
- さん（3年） ぼくは練習のときより40秒はやく走りましたが、みんなも練習のときよりすごくはやかったのでびっくりしました。
- さん（4年） ぼくは本番のとき、きんちょうしましたがとてもがんばることができました。来年も横内先生の走りをまねしていきたいと思います。
- さん（5年） 途中で苦しくなったけど練習のときのことを思い出して、自分に勝つという気持ちを持って、力を出してがんばれてよかったです。
- さん（6年） 練習のときよりも速いペースで走ることができ、新記録も出ました。ごほうびの肉まんはとてもおいしかったです。

親子のコミュニケーションで笑顔いっぱい！

12月1日（水）、壬生町教育委員会主催の「子育て親育ち講座」を行いました。今年も町の家庭教育支援チームの皆様が、「スマイルミッション」という楽しい活動を用意してくれました。4つのミッションを親子で協力して行うという内容で、みんな真剣そのものでした。この活動を通して、親子のスキンシップや親子のコミュニケーションを深める機会になったようです。



（保護者の感想）

- ・子供と一緒に活動できて楽しかったです。親子でたくさん笑うことができて良かったです。
- ・久しぶりにおんぶして、子供の成長を感じました。
- ・子供とスキンシップがとれてとても良かったです。
- ・子供とのスキンシップやコミュニケーションの大切さを考えさせられました。

★12月28日（火）～1月4日（火）は学校閉庁日となります。その間の緊急の連絡等は、町教育委員会（81-1870）までお願いします。



※詳細は藤井小学校ホームページをご覧ください。子供たちの活動の様子がたくさん紹介されています。携帯電話からもご覧になれます。左のQRコードを携帯のバーコードリーダー機能で読み取ってご覧ください。